

TODOS LOS SANTOS EL DÍA 2 DE NOVIEMBRE, DÍA DE LOS DIFUNTOS, FUE MENOS EL PÚBLICO QUE SE PASÓ POR ALLÍ

La afluencia al cementerio vuelve a la normalidad

Se espera que el fin de semana aumente de nuevo el número de visitantes

Jesús Gabaldón Navarro
TARANCÓN

Después de la multitudinaria asistencia al Cementerio Municipal Santa Marina el día uno, festividad de Todos los Santos, la siguiente jornada, 2, Día de los Difuntos, fue muy reducida la presencia de público en el Cementerio taranconero.

A pesar del puente y el aumento importante de la población incluso en la comarca, la afluencia fue casi como un día normal, asegura-

ba a esta redacción el encargado del Cementerio. El aspecto de limpieza en el recinto, el recogimiento,

que invitaba a la oración ante las tumbas, se mantenía durante toda la jornada soleada, aunque con temperaturas más bajas que la jornada anterior.

Una de las tradiciones que se ha perdido ha sido el rezo de los responsos ante las tumbas, nichos o panteones, comenta el empleado municipal en el Cementerio. Ahora se ha sustituido por las mismas que en la Parroquia organiza la compañía funeraria en recuerdo de los fallecidos, de las diferentes compañías.

Se espera que el fin de semana, aumente de nuevo la afluencia de público a visitar al Cementerio de Tarancón, en el recuerdo de los seres queridos, aprovechando el final del puente festivo de este año en esta fiesta de Todos los Santos.

Además el domingo en el que tradicionalmente se celebraba el domingo de Animas y que este año a través del Taller que se ha celebrado en la Casa de Cultura recientemente ha recuperado al

• Una de las tradiciones que se ha perdido es el rezo de los responsos ante las tumbas, nichos o panteones

menos la confección de los típicos trajes de la ahora desaparecida Cofradía, recordada en nuestro Diario por el Bibliotecario Municipal de

Tarancón.

Se mantenían en el aspecto gastronómico la merienda cena tradicional de la festividad de Todos los Santos basándose en chocolate con churros que popularmente concentra a jóvenes y mayores, familias y amigos en diferentes puntos para esa degustación, pero se ha perdido la cena del Domingo de Animas, primero de Noviembre basada en unas sopas de leche, principalmente, que desde hace varios años, nadie degusta en esa jornada.



Imagen panorámica de Tarancón.

ARCHIVO

ACTUALIDAD

Los jóvenes contribuyen a la restauración de Riánsares

Jesús Gabaldón Navarro
TARANCÓN

De alguna forma, tampoco los jóvenes quieren dejar de aportar su granito de arena para las obras de rehabilitación del Santuario de Riánsares y así a las diferentes iniciativas que se están llevando a cabo en Tarancón a través de distintos colectivos, este fin de semana se ha unido, la de una discoteca de la ciudad.

La empresa discotequera se ha unido a través de la organización de un desfile benéfico de moda, que se ha celebrado el viernes por la noche. Alrededor de medio centenar de jóvenes de ambos sexos de entre los 15 a 24 años de edad, se convirtieron en improvisados a la vez que elegantes modelos.

Con la colaboración de varias firmas comerciales de Tarancón, de ropa juvenil y zapatos principalmente, hicieron las delicias de un público que llenó la discoteca y que fundamentalmente era joven y habitual de la sala. Bien es cierto que por aquello ver en pasarela a los jóvenes que en muchos casos era la primera vez que hacía un pase de moda, desfilaban por pasarela, otros ya lo había realizando en otros actos, despertó la curiosidad de personas de mayor edad que convivieron en la discoteca durante el pase de modas.

El precio de la entrada se fijó en 300 pesetas, para que según la dirección de la Sala fuera asequible a los jóvenes.

Además gracias a la donación de diferentes firmas comerciales con el número de las entradas se hicieron varios sorteos entre los asistentes.

Próximamente se hará entrega de la recaudación obtenida a la Hermandad de la patrona de Tarancón, con destino a la cuenta específica de las obras de rehabilitación que se encuentran en la primera fase.

Independientemente de este desfile benéfico y discotequero, de esta nueva iniciativa, la directiva de la Hermandad que preside Víctor Saiz, ha remitido unas cartas a las empresas de Tarancón, solicitando su aportación.

SOLIDARIDAD A BENEFICIO DE LOS NIÑOS DESFAVORECIDOS DE HISPANOAMÉRICA

Correos recogió material escolar

Jesús Gabaldón Navarro
TARANCÓN

El viernes, día 2, partía desde la Oficina de Correos de Tarancón, el material escolar, recogido en la misma, dentro de la Campaña llevada a cabo por varias oficinas de esta Institución en nuestra provincia, durante el pasado mes de septiembre y octubre.

Tarancón junto a otras ofici-

nas de la provincia, 14 en total, ha seguido, como en años anteriores la campaña benéfica que esta coordinada en el ámbito Nacional por Correos y Unicef. En las oficinas, como la de Tarancón que ha participado en la misma, han estado expuestos al público unos recipientes donde se llevaban a cabo la donación de material escolar.

En esta ocasión, la oficina de

Tarancón, no ha conseguido los resultados esperados, quedando por debajo de ediciones anteriores. Algo que ha sorprendido en la oficina taranconera, donde se confiaba superar el material recogido en las anteriores ediciones.

Un material que habrá llegado ya a San Sebastián de los Reyes en la provincia de Madrid, desde donde se expedirá para los paí-

ses Hispanoamericanos a los va destinados el material.

Normalidad

Por otro lado, señalar que en la Oficina de Correos, existe total normalidad en todos los servicios y no se están empleando todavía ninguna medida especial ante la posibilidad del Antrax, debido a los ataques que viene padeciendo Estados Unidos.

CLINICA Dra. Isabel Gracia - Dr. Fernando Barcena

Teléfono 969/ 32 22 55 - c/ Miguel de Cervantes, 48-2-3º A TARANCÓN

DENTAL ENDODONCIA - ORTODONCIA - OPERATORIA - CIRUGÍA - ODONTOPEDIATRÍA
- IMPLANTES - PRÓTESIS - RADIOGRAFÍAS PANORÁMICAS

SANITAS - ADESLAS - UNIDAD MÉDICA CONQUENSE - PREVIASA